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Compte-rendu du CA du 14 juin 2024 à Arinthod 
 

******* 

Présents : Mmes BOURGEOIS Marlène, ROY Monique et SUDAN Monique, MM. BOUVIER Alain, 

BRIDE Alain, CHEVALIER Roger, COMPAGNON Jacques, DEBOVE Gérard, FAUVEY Bernard, 

GALLIOZ Jean, GERVAIS Jean-Pierre, GOLLION Christian, RAMEL Alain et VALET Christian. 

Excusés: Mme SAUCE Joëlle. MM. BOISSON Marcel, DEMOUGEOT Michel, GAVAND Jean-Louis, 

MONNOT Jean-Louis et PERNOUX Joël. 

Invité : M. RENAUD Denis, président du Foyer rural 
 

Objet de la séance : 

➢ Ordre du jour communiqué le 29 mai par mail 

➢ Confirmation présence au repas qui a lieu au restaurant « La TOUR » à Arinthod 

Approbation dernier PV : 

 Le PV du dernier CA en date du 19 janvier 2024 est approuvé sans remarque. 

Infos du Président: 

Bernard FAUVEY qui a subi une intervention chirurgicale (valve aortique) début juin est présent et 

nous fait part de son séjour à la clinique qui ne s’est pas déroulé tout à fait comme prévu (allongement de la 

durée d’hospitalisation). Mais néanmoins tout va bien … et pour preuve il préside ce CA tout en précisant 

néanmoins qu’il réduira son temps de prise de parole !!! Néanmoins Bernard fait un compte rendu du 

Congrès fédéral de Vannes (voir page 4 revue de juin) qui n’a pas été dépourvu de mésaventures dues à la 

SNCF !!! 

Bernard remercie les Membres du CA pour leur assiduité et le travail accompli et plus particulièrement 

Monique SUDAN qui a organisé cette journée.  

Il rappelle que pour pérenniser notre Comité il est nécessaire que les récipiendaires adhèrent à notre 

association et cette démarche doit être l’œuvre de l’ensemble des Membres du CA … puis il donne la parole 

à M. Denis RENAUD, président du Foyer Rural d’Arinthod qui nous accueille dans la salle de l’association. 

Intervention de M. Denis RENAUD : 

➢ Qui nous présente le Foyer rural d’Arinthod : association de 350 adhérents répartis dans 10 

sections (badminton, spéléo, gymnastique d’entretien, randonnée, cyclo, escalade, cinéma, 

outils d’autrefois, sourires d’automne et jeux de société.) 

➢ Qui nous indique qu’il ignorait l’action de notre Comité (attribution de récompenses 

ministérielles aux Bénévoles) et qu’il fera le nécessaire dans le futur. NB : le secrétaire général 

lui communiquera les documents idoines. 

Intervention du secrétaire général : 

➢ Adhésions au 31 mai : 

 Enregistrées En attente Retour Nouvelles Arrêt 

2023 141 101 0 14 2 

2024 162 51 7 2 0 

 

Commentaires : 

• Adhésions : en légère progression 

• En attente : nette diminution car suppression de licences inactives et en particulier les 21 

adhérents LF de 2022 qui n’avaient pas renouvelé. 
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• Retour : Mme DUVAL Anne-Marie, MM LOVATO Yvon, GRANDCLEMENT Joël, 

CRETIN MAITENAZ Robert, CONRY Daniel, VINCENT Alix et RIOS José qui 

n’avaient pas adhéré en 2023 sont de retour (pourquoi ? défaut de communication malgré 

les relances écrites) 

• Nouvelles : gros fléchissement !!! Parmi les 14 nouvelles adhésions de 2022, 7 n’ont pas 

renouvelé : Mmes GRILLOT Monique, JACQUES Colette, GUYON Sandra, 

GIRARDOT Danièle, GERMAIN Christine et GRAPPIN Claudette. M. 

RAZAFINDRAKOTO Davida. 

• Nouveaux 2024 : Mme PIARD Françoise et M. PELLICIOLI Sylvain. 

Toutes les personnes qui n’ont pas renouvelé recevront un mot de rappel avec la revue de juin. 

Bernard FAUVEY liste les personnes médaillées bronze promotion 2023 et sollicite les Membres du 

CA pour les contacter et leur proposer d’adhérer. 

➢ CERFA : 

Rappel : depuis 2022 l’envoi du CERFA (déduction des impôts de la cotisation) n’est plus 

effectué systématiquement mais sur demande d’où l’importance de bien rempli le bulletin « appel à 

cotisation ». De plus ce formulaire permet de mettre à jour les coordonnées des adhérents. 

 Nbre de CERFA Montant des CERFA 

2022 227 3893 

2023 108 1834 

Remarque : déclaration à faire chaque année au service des impôts. 

➢ Indemnisation des frais de déplacements :  

Les Membres du CA peuvent bénéficier d’une réduction d’impôts pour compenser les frais de 

déplacements à condition … de payer des impôts !!! Pour ce faire il est important de bien renseigner les 

fiches d’émargement et le document « abandons frais » 

 Nbre de CERFA SOMME Km 

2022 10 5955 9416 

2023 11 + 1 6036 9057 

Variation de l’indemnité kilométrique. 

➢ Assemblée Générale :  

• Retour sur AG de Chaussin : consensus pour dire que cette AG s’est fort bien déroulée grâce à 

l’appui de Mme Danièle PONSOT et Alain JANET. Merci à la municipalité de Chaussin pour 

la fourniture du vin d’honneur et à la COMCOM pour la mise à disposition de la salle. Taux 

de représentativité correct. (un CR sur la revue N° 28 de juin, page 3) 

• Future AG :  

o Cette AG sera élective. Date proposée : samedi 8 février (contraintes réglementaires). Le 

Bureau proposait le secteur d’Arbois, proposition retenue, Christian GOLLION accepte 

de chercher une salle et un restaurant. Merci à lui. 

o Tour de table pour connaître les Membres désirant ne pas postuler à un nouveau mandat : 

▪ Jean-Pierre GERVAIS (4 mandats effectués) 

▪ Christian VALET (santé) 

▪ Marcel BOISSON et Jean-Louis GAVAND (santé) 

▪ Incertitude concernant : Joëlle SAUCE, Joël PERNOUX et Jean-Louis MONNOT 

(absents à la réunion). Quant à Michel DEMOUGEOT il a indiqué lors de la dernière 

réunion « Animation » qu’il quitterait le Bureau mais resterait Membre du CA. 
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o Bernard FAUVEY remercie l’ensemble des Membres du CA et plus particulièrement les 

personnes désirant cesser leur engagement. L’apport de nouveaux membres sera 

nécessaire. 

➢ Relations avec instances : à la suite de l’élection du nouveau Président du Conseil Départemental, 

M. Gérôme FASSENET des élections pour les vice-présidents ont eu lieu et Comité ne sera plus 

« sous la tutelle » de Cyril BRERO mais de Mme Christelle MORBOIS. Merci à Cyril BRERO 

pour l’aide apportée. Bernard FAUVEY va solliciter une entrevue avec Gérôme FASSENET, 

Jacques COMPAGNON accompagnera Bernard. 

➢ Informations concernant les récipiendaires de médailles : On doit déplorer le manque 

d’informations concernant les personnes nominées, l’organe officiel devant nous informer 

(BODMR) ne remplit pas son rôle !!! 

Finances :  

➢ État des comptes : Gérard DEBOVE nous fait part des différents montants des comptes en 

rappelant que nos principales dépenses ont lieu en fin d’année (Trophées, remise médailles et 

colis de Noël). 

➢ Bilan journée détente du 30 avril : un léger déficit : 180.49 euros (objectif de cette 

manifestation : créer du lien social) 

➢ Subventions :  

• Conseil Départemental : 1610 euros déjà versés sur le compte 

• ANS : demande retenue (en attente de plus d’info). La demande de remboursement de 

ANS a été annulée à la suite de notre requête fortement appuyée par Romain DUPUY. 

• FDVA : 2100 euros accordés en attente de virement (Merci à Romain DUPUY pour 

l’information). 

• Fédération : demande en attente traitement. 

La vie des commissions : 

 Chaque président de commission est invité à faire le point sur les principales actions en cours ou 

prévues pour 2024 

➢ Sociale : Monique ROY s’excuse pour l’envoi tardif du CR de la dernière réunion (problème de 

santé). Elle indique que les actions de l’an passé seront reconduites et en particulier la 

distribution des colis de fin d’année avec une planification d’une réunion supplémentaire pour 

mieux gérer la distribution. 

Cotisation des personnes en EPAHD : pour les fidèles adhérents la commission propose la prise 

en charge des frais de licence (11 euros) sans solliciter la cotisation. En bureau une autre 

proposition a été évoquée : attribution d’une carte de membre honoraire et les 11 euros seraient 

ajoutés au budget « colis ». Le CA retient la première solution, première bénéficiaire : Henriette 

CERRI.  

NB : il sera important de connaître les adhérents séjournant en EPAHD. 

➢ Animation : Jacques COMPAGNON indique que les documents pour la désignation des 

candidats aux Trophées jurassiens ont été envoyés.      

Pour 2024 : il est envisagé de coupler la Soirée des trophées avec la cérémonie de remise des 

Lettres de félicitation. 

Soirée prévue le 22 novembre ; lieu : Bernard FAUVEY va solliciter le Conseil départemental 

pour que la soirée se déroule (de nouveau) à l’Hôtel du Département. En cas de refus localité 

retenue : ORGELET.  

Pour 2025 : organisation d’une journée détente en juin à Mont-sous-Vaudrey (définir une date 

afin que Christian VALET noue les contacts nécessaires avec les responsables du club de 

pétanque) 
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➢ Récompenses : Jean GALLIOZ rappelle que la commission « Récompenses » est la plus 

importante en effectif …Jean indique que le Comité dispose de 72 Lettres de félicitation par an et 

seules quelques lettres sont attribuées chaque année … Il est donc vital de trouver des candidats 

et pour ce faire on doit mieux se faire connaître.  

Bernard FAUVEY note que grâce au critère « Sports pour tous » on peut disposer d’un meilleur 

contingent de médailles Or et Argent. 

➢ Communication : Alain BRIDE fait un CR de la journée détente de BELLECIN (voir page 7 de la 

revue de juin). 

• Revue N° 28 : est disponible et sera expédiée très prochainement. Vifs remerciements à 

Michel DEMOUGEOT qui cessera de « composer » la revue lors de la prochaine 

mandature. 

• Site internet : le site a été enrichi de 2 nouvelles pages (Récompenses fédérales et 

Activités de nos Adhérents). Nombre de visites par jour : 192 en mars, 172 en avril et 

210 en mai. Possibilités de placer des encarts publicitaires en page d’accueil, recherche 

à faire … 

Questions diverses : RAS 

Nos prochains RV : 

 

DATES HEURES COMMISSIONS LIEUX 

03/09 9h30 Récompenses Dole 

13/09 14h30 Sociale Lons 

24/9 14h30 Animation Lons 

04/10 14h30 Bureau Lons 

11/10 14h30 Communication Lons 

18/10 9h30 CA Dole 

08/11 14h30 Sociale Dole 

08/11 16h00 Animation Dole 

 

Le Président      Le Secrétaire Général 

  Bernard FAUVEY      Alain BOUVIER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


